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Kutai  Kartanegara,  biwara.co  –  Wakil  Ketua  DPRD  Kaltim,
Muhammad  Samsun,  meninjau  sejumlah  proyek  yang  dibangun
menggunakan  Anggaran  Pendapatan  dan  Belanja  Daerah  (APBD)
Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim).

Teranyar,  wakil  rakyat  daerah  pemilihan  Kutai  Kartanegara
(Kukar)  itu  meninjau  langsung  pengerjaan  proyek  irigasi
persawahan  di  Desa  Bukit  Raya,  Kecamatan  Samboja.  Itu
dilakukan politikus PDI-P tersebut setelah mengunjungi pula
Proyek Strategis Nasional (PSN) berupa pipanisasi gas yang
belakangan dikeluhkan masyarakat.

Diketahui, pembuatan saluran primer di area persawahan petani
Desa Bukit Raya bertujuan meningkatkan produktifvitas petani
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di  daerah  tersebut.  Hasilnya,  Samsun  temukan  kegiatan  itu
belum sepenuhnya rampung.

“Saluran ini lanjutan dari kegiatan sebelumnya, di mana kita
membangun lumbung dari daerah atas. Kemudian disalurkan sampai
ke persawahan masayarakat di Desa Bukit Raya,” jelas Samsun
kepada awak media, Rabu (2/11/2022).

Dia melanjutkan, dari hasil kunjungannya itu diketahui progres
pengerjaan baru sekitar 70 persen. Adapun total anggaran untuk
proyek ini sekira Rp 5,3 miliar.
“Tahun  lalu  sudah  dianggarkan  Rp  2,8  miliar.  Dan  akan
dianggarkan  lagi  2023  mendatang,”ucapnya.

Lantaran proyek belum tuntas dikerjakan, Samsun mengharapkan
kegiatan Pemprov Kaltim yang dilakukan secara bertahap itu
dapat selesai dan segera dirasakan manfaatnya oleh masyarakat,
khususnya oleh para petani.

“Karena kita masih membutuhkan beberapa kilometer lagi sampai
ke hilir. Tahun depan mudah-mudahan selesai. Kita berharap
pemprov bisa menuntaskan kegiatan dan memberikan yang terbaik
buat masyarakat,” pungkasnya. (Nyi/Adv/DprdKaltim)


